香芝市立三和小学校 学校通信 8 묵

今和5年 6月16日 発行

長 校 植村 貢





生が夢中になったのが、ガラフ」だったようです。ガラフはかまはこれのようなホッテリファで、頂の上りることによって「形」を作る活動です。調べてみると、精巧なつくりで積みあげると I 5 mの高さまで積めるようです。5年生のみんなはカプラでどんなものを積み上げたのでしょうか? さて、6月も後半に入りました。プール開きもあったのですが、あいにくの天候で、初日はプールに入ることはできませんでした。三和小のみんなには、今年も水泳学習を頑張って、そして楽しんでほしいと思います。

環境学習(4年生)





こんなにたくさんのゴミ(資源)を用意 してくださいました。体育館ではゴミの分 別の仕方を教えていただきました。

三和小の体育館横にゴミ収集車 が。実際にゴミ袋を収集車に投げ 入れ、ゴミが奥に吸い込まれる様 子を間近で見ることができました。



6月9日の5,6限に、ゲストティチャーをお招きしての4年生の環境学習がありました。分別により「ゴミ」ではなく「資源」となることをエコみーるず(環境ボランティア)の皆さんに教えていただきました。また、その後は、ゴミ収集車 の見学を行いました。これは香芝市市民衛生課、香芝市収集センターの方が準備されたもので、子どもたちの目は 収集車に釘付けでした。普段見ている車ですが、教えていただくと新たな発見がありました。

プール開き





みんないい笑顔でした

1,2で潜って…3で両手を上げてジャ ンプ!他にもありましたが、一つ一つの水中 での動きに歓声(?)があがっていました。



プール入水の判断の目安の1つに「水温+気温>50℃」というものがあります。プール開きの翌日の15日。午前中はこの目安を満たしていませんでしたが、昼に測ると満たしていたので、5限目はかろうじてプールに入ることができました。 この目安を満たしていませんでしたが、全に測ると過たしていたので、これは「ロップ) プールに入った学年は5年生。令和5年度、最初にプールに入ることができました。 下の写真は、放課後に行った職員のプール清掃の様子です。プール内は業者の方にきれいにしていただきますが、プールフロアやプール底のゴミ、更衣室やトイレは職員総出できれいにしました。三和小のプール…きれいです。





____ (が配濾フ ゴーゲ プまの動き 一すっ年 いっていまれたのでいます。そのほうかします。 り う が が が に す

